



LUMINARIA PÚBLICA EN PASAJE DE PID PID.-

Este mes se inauguró un nuevo sistema de alumbrado público en el pasaje Los Profesores, ubicado en el sector rural de Pid Pid de la comuna de Castro. Esta mejora se concretó en el marco del programa Barrios con Energía de Saesa, mediante la instalación de un circuito compuesto por tres luminarias que aportarán mayor seguridad y bienestar a los vecinos. La Sociedad Austral de Electricidad S. A. lleva cuatro años ejecutando este plan entre Ñuble a Aysén, iluminando más de 60 espacios públicos y beneficiando a más de 60 mil personas en 57 comunas en el sur de Chile.